

## **SANDRA GOLPE CANTALEJO. MEDALLA DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ.-**

Es el caso de Sandra Golpe, el de una gaditana de cuna y de corazón, que lleva a su tierra, su San Fernando, su provincia de Cádiz, siempre por bandera, pese a llevar más de media vida fuera de ella. Cuentan sus padres que Sandra fue una niña muy tímida, pero de vocación clara y firme. Siempre con un micro en la mano y un cuaderno en la otra, encontró en el periodismo la herramienta perfecta para superar esa timidez a base de mucho esfuerzo. Y a la vez, encontró la pasión que marcaría su vida.

La familia se mudó a Puerto Real cuando ella tenía 14 años, y allí tuvo su primer contacto con la profesión, en unas prácticas en el Diario de Cádiz. Una experiencia que aún hoy recuerda con cariño. En aquella época Sandra ya estudiaba Periodismo en Pamplona.

Una vez acabada la licenciatura en la Universidad de Navarra, la primera oportunidad laboral le llegó mientras hacía un Máster en Madrid, donde hasta hoy, ha consolidado su vida personal y profesional. Una carrera destacada en varios de los más importantes medios de comunicación nacionales.

En su currículum no falta la radio, en concreto la COPE, ni la televisión local. Pero fue en 1999 cuando dio el salto definitivo a la tele nacional, en lo que supuso un antes y un después en su trayectoria: CNN+, el joven canal todo noticias, le dio la ocasión de aprender de verdad la profesión, como ella misma reconoce. Ejerció de reportera, de redactora y de presentadora, una década de aprendizaje donde ya mostró su versatilidad. Ya era una profesional curtida en mil batallas cuando fichó por Antena 3.

Desde entonces, del 1 octubre de 2008, hasta hoy, en Antena 3 ha dejado prueba de sus habilidades comunicativas, hasta convertirse en uno de los rostros de referencia de la cadena. Ha trabajado en todas las ediciones del informativo: la matinal, la del fin de semana, la de la noche y la del mediodía y, bajo su dirección y presentación, que lleva 8 años ejerciendo, ha hecho de Noticias 1 el informativo más visto de España, superando el liderazgo histórico de la competencia.

Su polivalencia le ha servido también para adentrarse en otros formatos como el magazine *Espejo Público* o incluso que reclamen su presencia en el *talent show* de máxima audiencia 'Tu cara me suena', donde ha dado rienda suelta a su otra pasión además del periodismo: la música.

Ante las cámaras, cuesta ahora reconocer a aquella niña tímida, pero quienes la conocen dicen de ella que el éxito no le ha cambiado. Fuera de antena, Sandra sigue siendo tímida, cercana y humilde. Y trabajadora incansable. Con esos ingredientes ha conseguido dirigir y liderar un producto con sello propio, en el que huir del ego y el protagonismo y rodearse de un buen equipo, son las líneas maestras. Todo ello en unos tiempos muy difíciles para los medios tradicionales, en eterno proceso de transformación digital y en controvertida coexistencia con las redes sociales.

Aún con mucha carrera por delante, Sandra es una inspiración para nuevas generaciones de periodistas. Lidera una generación de mujeres que llegan a los puestos más relevantes a base de talento y trabajo duro, muestra con su propio testimonio su compromiso con el feminismo y se ha labrado en el día a día el mayor tesoro que puede tener una comunicadora, la credibilidad.

Con esas credenciales es normal que Sandra Golpe tenga las estanterías llenas de premios. Entre ellos, las Antenas de Oro y de Plata. Y los que quedan por venir. Ahora estos trofeos tendrán que compartir espacio con el que le otorga su tierra: la Medalla de la Provincia de Cádiz.